
Réunion des 29 membres, mercredi 7 juin

Etaient Présents(17) : Decerf Christelle, 

Métot Françoise, Renard Sylvie, 

Dominique, Jacquemin Philippe

Frédéric, Trocquet Guillaume, 

Etaient excusés(7) : Berthault Johanna, Bloise Céline, Boisvilliers Clara, Lelion Ginette, 

Sanchez Valérie, Lebreton Christophe, 

Etaient absents(5) : Harou Annie, Lemarchand Sylvie, Brunet Aimé, Lemaire Antoine, 

Marchand Ulrich. 

 

Comme prévu la réunion débute par un bilan du comité après 4 mois d’existence. Si 

beaucoup de membres sont satisfaits de son  fonctionne

rendus,  avec un bémol cependant 

présents déplore le manque de retour de la mairie. Sa communication vis

jugée, notamment,  très insuffisa

sans aucune réponse aux idées ou projets énoncés. De plus, 

pas, non plus, connus laissant le sentiment au comité 

sont même plus sévères : « On se sent utilisés

« ça ressemble à une opération de communication

pas comme interactive mais plutôt interinactive. Quelques membres n’hésitent 

dire qu’ils démissionneront si la situation ne s’améliore pas.

Et pourtant les membres du comité ont beaucoup d’idées

• Le secteur hyper centre souhaiterait que l’action pour l’éducation des 

propriétaires de chiens 

en effet, très désagréable. Faut

répression? Faut

déjections canines

• Le secteur Sud-

magasin Carrefour soit équipé de bancs, de tables et de poubelles.

pourrait être fabriqué localement avec des matériaux de récupération à l’ESAT 

ou par l’association «

• Le secteur Nord 

près de la pépinière d’entreprises et que des panneaux sur la faune et la flore 

 

des 29 membres, mercredi 7 juin 2023, 18h00, La Passerelle

Decerf Christelle, Foltz Odile, Lacourt Natacha, Lebée Emmanuelle, 

Renard Sylvie, Tassus Carole, Bouleux Yann,  Dumoulin Eric, 

Jacquemin Philippe, Jovelin Raphaël, Lecocq Pierre, Loziron Baptiste, 

Trocquet Guillaume, Vauquelin Axel. 

Berthault Johanna, Bloise Céline, Boisvilliers Clara, Lelion Ginette, 

Sanchez Valérie, Lebreton Christophe, Paulmier Emmanuel. 

: Harou Annie, Lemarchand Sylvie, Brunet Aimé, Lemaire Antoine, 

Comme prévu la réunion débute par un bilan du comité après 4 mois d’existence. Si 

beaucoup de membres sont satisfaits de son  fonctionnement en interne, réunions, comptes

cependant sur les absents réguliers qui posent question

présents déplore le manque de retour de la mairie. Sa communication vis-à-

très insuffisante. Les comptes-rendus du comité s’enchainent, en effet, 

sans aucune réponse aux idées ou projets énoncés. De plus, les projets municipaux n

connus laissant le sentiment au comité d’être sollicité après coup. Certains avis 

On se sent utilisés », « on sert à quoi ?»,  « ça n’avance pas

ça ressemble à une opération de communication ». La liaison avec la mairie est dépeinte non 

pas comme interactive mais plutôt interinactive. Quelques membres n’hésitent 

dire qu’ils démissionneront si la situation ne s’améliore pas. 

Et pourtant les membres du comité ont beaucoup d’idées : 

Le secteur hyper centre souhaiterait que l’action pour l’éducation des 

propriétaires de chiens devienne réalité. La situation dans certains quartiers est, 

en effet, très désagréable. Faut-il en passer par des panneaux et de la 

répression? Faut-il équiper la ville de dispositifs qui incitent à ramasser les 

déjections canines ? 

-est souhaiterait que l’espace autour  du pigeonnier auprès du 

magasin Carrefour soit équipé de bancs, de tables et de poubelles.

pourrait être fabriqué localement avec des matériaux de récupération à l’ESAT 

ou par l’association « Etre et boulot ». 

Le secteur Nord souhaiterait lui-aussi qu’une aire de pique-nique voie

près de la pépinière d’entreprises et que des panneaux sur la faune et la flore 

, La Passerelle 

Foltz Odile, Lacourt Natacha, Lebée Emmanuelle, 

Dumoulin Eric, Fourgon 

Loziron Baptiste, Mouchel 

Berthault Johanna, Bloise Céline, Boisvilliers Clara, Lelion Ginette, 

: Harou Annie, Lemarchand Sylvie, Brunet Aimé, Lemaire Antoine, 

Comme prévu la réunion débute par un bilan du comité après 4 mois d’existence. Si 

ment en interne, réunions, comptes-

sur les absents réguliers qui posent question, la totalité des 

-vis du comité est 

enchainent, en effet, 

municipaux ne sont 

ès coup. Certains avis 

ça n’avance pas ! », 

. La liaison avec la mairie est dépeinte non 

pas comme interactive mais plutôt interinactive. Quelques membres n’hésitent d’ailleurs pas à 

Le secteur hyper centre souhaiterait que l’action pour l’éducation des 

uation dans certains quartiers est, 

il en passer par des panneaux et de la 

il équiper la ville de dispositifs qui incitent à ramasser les 

 
autour  du pigeonnier auprès du 

magasin Carrefour soit équipé de bancs, de tables et de poubelles. Ce matériel 

pourrait être fabriqué localement avec des matériaux de récupération à l’ESAT 

nique voie le jour 

près de la pépinière d’entreprises et que des panneaux sur la faune et la flore 



soient installés le long de la Risle. Un membre de ce secteur regrette vivement 

d’ailleurs le fauchage intempestif d’orchidées sur les talus. 

• Le secteur Sud-Ouest aimerait un aménagement plus fonctionnel du parc du 

Vivier près de la mairie de Saint-Germain-Village. Cela commence par une 

meilleure signalétique car trop peu de gens le connaissent. De plus, un endroit 

pour ranger son vélo y serait vraiment utile. A l’intérieur, des aménagements 

pour tous les âges sont envisagés : des tables, bancs et poubelles pour le pique-

nique, la délimitation d’un terrain de pétanque, l’installation de tables de ping-

pong en béton, la création d’une agora donnant sur un espace scénique en 

profitant du dénivelé du terrain. Cet espace pourrait accueillir des concerts, du 

cinéma en plein air ou la distribution des prix des écoles. Les membres de ce 

secteur s’interrogent également sur l’aménagement de l’espace entre l’école 

élémentaire et le presbytère : Qu’est-il  prévu à cet endroit important pour  le 

centre bourg ?  

• Odile    expose son désir de mieux faire connaitre les enjeux écologiques du 

territoire notamment au niveau de l’alimentation. Elle propose ainsi de 

demander pourquoi Pont-Audemer n’a pas de plan alimentaire territorial 

comme Bernay ou Deauville. La ville de Pont-Audemer qui s’est convertie 

tardivement à l’écologie possède un plan social mais pas, en effet, de plan dans 

ce sens. Le fonctionnement des cantines scolaires apparait aussi être un angle 

intéressant de cette question. 

La proposition de participer à l’organisation de l’inauguration des nouveaux 

aménagements des étangs prévus le dimanche 1
er

 octobre prochain est  ensuite exposée. 13 

membres se portent d’ores et déjà volontaires : Christelle Decerf, Odile Foltz, Natacha 

Lacourt, Emmanuelle Lebée, Françoise Métot, Sylvie Renard, Yann Bouleux, Eric Dumoulin, 

Philippe Jacquemin, Baptiste Loziron, Pierre Lecoq, Frédéric Mouchel et Axel Vauquelin. 

Les absents peuvent aussi, bien sur, se joindre à eux en le signalant par retour de mail. Une 

réunion préparatoire devrait bientôt avoir lieu avec les techniciens responsables. Ces membres 

souhaitent, en même temps,  faire savoir que leur comité n’est pas une variable d’ajustement 

quand la mairie a besoin de bras. 

Au niveau de la mobilité, il est décidé d’envoyer un questionnaire assez simple pour 

ne pas surcharger le travail des directeurs en fin d’année scolaire afin de connaitre les grandes 

tendances en matière de déplacement à pied et à vélo dans les écoles. Frédéric s’en charge par 

mail. 

Sylvie demande que l’information promise par le Maire sur les projets qui peuvent être 

subventionnés arrive enfin jusqu’au comité. 

Il n’est pas prévu de réunion des 29 avant l’assemblée plénière avec le Maire prévue le 

mercredi 5 juillet prochain. Les rapporteurs établiront cependant en amont avec Anne-Laure, 

Julie et Stéphanie son ordre du jour et en prépareront l’animation en se répartissant les tâches. 

En conclusion, les 17 présents, à l’unanimité, déclarent attendre beaucoup de cette réunion qui 

sera pour eux cruciale quant à l’avenir du comité. Ils attendent  notamment des réponses 

concrètes à leurs idées ou projets exposés dans ses différents comptes-rendus. 

La séance est levée à 19h55. 

 

Pour le comité, Frédéric Mouchel 


